

Fundación Cepsa premia a 17 estudiantes por sus trabajos en Humedales y Campus de la Energía

- **Campus de la Energía es un programa didáctico en el que han participado más de 1.386 alumnos de 23 centros educativos de la comarca y Málaga**
- **La Estación Ambiental Madre Vieja es la protagonista de talleres didácticos ambientales por el Día Mundial de los Humedales**
- **Los estudiantes se acercan al mundo de la energía y a los valores de la Sostenibilidad y la protección ambiental**

Fundación Cepsa, tras fallo del jurado, ha elegido los trabajos ganadores de sus programas escolares Campus de la Energía y Día Mundial de los Humedales, resultando premiado el talento de 17 estudiantes del Campo de Gibraltar y Málaga. El jurado ha seleccionado los proyectos de estos jóvenes por originalidad, innovación y creatividad a la hora de plasmar el mundo de la energía y la biodiversidad de los humedales.

Así, los alumnos Alejandro Martín, Gustavo Olinski, Gema Moya, Alicia María Navas y Valera Torres, del colegio Nuestra Señora de los Milagros de Algeciras, han resultado ganadoras en la modalidad colectiva del concurso de proyectos del Campus de la Energía, por su proyecto *Instalaciones Sostenibles en Cepsa*. Este centro docente ha despuntado en esta edición ya que se han hecho también con el segundo puesto en esta categoría. El segundo galardón ha sido para el grupo formado por Carmen Regalado Ramos, Benjamín González Pastor, Juan de Dios Ortega Martín y Teresa Picazo González, por su proyecto *Hidrógeno Verde, el combustible del futuro*. El tercer puesto ha quedado desierto.

La modalidad individual de este concurso ha quedado desierta pero sí ha logrado la segunda posición Carla Manrique Castro, del IES Vega del Mar de Marbella (Málaga), con su proyecto Cepsa 2030, mientras que el tercer puesto ha sido para otra alumna de este centro, Luana González, con el título *Parafinas*.

En lo que respecta al programa escolar Día Mundial de los Humedales ha resultado ganadora del primer premio en la categoría de Dibujo Carla Sánchez Godino del colegio CEIP Reino de los Ángeles de Jimena de la Frontera; mientras que el máximo galardón en la modalidad de Fotografía se lo ha llevado María Herráiz del Colegio Puertoblanco de Algeciras. El segundo y tercer puesto del Concurso de Dibujo ha sido para Leo Roncero del CEIP Santa Rita de San Roque y Natalia Rodríguez del CEIP Tierno Galván de Castellar de la Frontera, respectivamente. En el caso del Certamen de Fotografía Jessica Parody ha quedado en segunda posición, seguida de Adriana Andújar, ambas del Colegio Puertoblanco de Algeciras.

El jurado de los programas escolares Campus de la Energía y Día Mundial de los Humedales de Fundación Cepsa ha estado compuesto por Luisa Ballesteros, miembro de la directiva de la Asociación Amigos de la Ciencia; Andrés Lasry, director del Centro de Profesorado del Campo de Gibraltar; la formadora y educadora ambiental del programa Campus de la Energía, Estefanía Martín; el profesional de Cepsa, Jose Carlos Espinazo Utrera; y la responsable de Fundación Cepsa, Estrella Blanco.

Precisamente, Blanco ha destacado que “el valor de estas iniciativas es el educativo y formativo, no cabe duda al respecto. Estos programas sirven a los estudiantes para complementar su formación y saber más sobre la energía del presente y la que está ya a las puertas y también sobre la importancia de conservar los humedales. Pero estos premios sirven también para poner de manifiesto el buen trabajo de aquellos alumnos que han ido un poco más allá en su implicación y aprendizaje en estos programas”.

El Campus de la Energía, un programa educativo dirigido a los alumnos de 2º ciclo de ESO, Bachillerato y Ciclo Formativo, está centrado en el aprendizaje de materias relacionadas con el mundo de la energía y la transición energética. Es su octava edición han participado más de 1.300 alumnos de 23 centros educativos del Campo de Gibraltar y de la provincia de Málaga.

De otro lado, el programa formativo Día Mundial de los Humedales, también como el anterior organizado por Fundación Cepsa, está dirigido a los alumnos de Primaria, coincidiendo con la efeméride que le da nombre al programa. Los alumnos acuden, durante todo el mes de febrero, a la Estación Ambiental Madre Vieja para conocer el valor e importancia de este tipo de espacios naturales. Este año, la iniciativa ha contado con la participación de más de 339 escolares de diez centros de Primaria del Campo de Gibraltar.

Fundación Cepsa es una entidad de interés general y sin ánimo de lucro que tiene como objetivo la realización de acciones destinadas a la atención de las necesidades y prioridades de las comunidades locales en las que su fundadora, Compañía Española de Petróleos S.A. (Cepsa), desarrolla sus actividades. Los ámbitos de actuación de Fundación Cepsa son de carácter social, medioambiental y científico-educativo.

San Roque, 7 de junio de 2023

Fundación Cepsa

sanroque@fundacioncepsa.com

Tel: (34) 956 023 600 / 659578080

www.fundacioncepsa.com